

Secara Virtual Petugas Lapas Permisan Ikuti Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59 dengan Khidmat

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KAMPAI.CO.ID

May 2, 2023 - 13:33



Secara virtual petugas Lapas Permisan Ikuti Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59 secara khidmat, Selasa (02/05). Dok. Humas Vermis 1908.

NUSAKAMBANGAN - Petugas Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah beserta PIPAS (Paguyuban Ibu-Ibu Pemasayakatan) ikuti upacara peringatan Hari Bakti Pemasayakatan ke-59 di Lapas High Risk Karanganyar pada Selasa, (02/05).

Bertepatan pada tanggal 2 Mei yang mana merupakan hari pertama masuk kerja setelah cuti Idul Fitri maka sekaligus dirangkai dengan acara Halal Bihalal. Para petugas beserta PIPAS Lapas Kelas IIA Permisan hadir langsung untuk memperingati Hari Bakti Pemasayakatan ke-59.

Kegiatan tersebut dilaksanakan secara virtual berpusat di Halaman Kementerian Hukum dan HAM RI, Jakarta dan diikuti seluruh Kanwil, UPT Kemenkumham seluruh Indonesia secara virtual.

Bertindak selaku Inspektur Upacara Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly dalam amanatnya mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 dengan memaknai sebagai momentum untuk bersilaturahmi dan saling memaafkan, instropeksi diri, dan juga memperkuat rasa kebersamaan.

Upacara Hari Bakti Pemasayakatan Ke-59 Tahun 2023 yang bertemakan "Transformasi Pemasayakatan Semakin PASTI dan BerAKHLAK, Indonesia Maju" untuk memperingati sekaligus mengukuhkan kembali komitmen seluruh jajaran Pemasayakatan untuk lebih baik, lebih profesional pada waktu-waktu yang akan datang.

"Momentum Hari Bakti Pemasayakatan Ke-59 Tahun 2023 ini harus kita jadikan untuk merefleksikan kembali apa saja yang belum kita kerjakan, bagaimana konsep serta langkah-langkah perbaikan kedepannya, teguhkan komitmen dan konsisten seluruh insan pemasayakatan Kemenkumham dalam mewujudkan kebijakan yang telah saya tetapkan yakni "Transformasi Pemasayakatan yang Semakin PASTI dan BerAKHLAK" ucap Menkumham.

Mengakhiri sambutannya, Menkumham kembali mengajak kepada seluruh Jajatan Kemenkumham untuk mulai kembali fokus bekerja, tetap semangat dan kita bangun komitmen bersama untuk memberikan pengabdian yang terbaik di Kementerian Hukum dan HAM RI sehingga menjadi institusi yang semakin dipercaya dan dicintai masyarakat.

Selain petugas Lapas Kelas IIA Permisan, para petugas Lapas UPT Nusakambangan juga turut hadir dalam acara ini. Dimulai pukul 08.00 WIB acara ini berlangsung dengan khidmat dan tertib.

Plt. Kalapas Kelas IIA Permisan, Mardi Santoso mengungkapkan, Peringatan Hari Bakti Pemasayakatan ke-59 kali ini marilah kita jadikan sebagai momentum untuk membuat Pemasayakatan semakin PASTI dan BerAKHLAK.

"Sebagai insan pemasayakatan marilah kita bekerja dengan menjunjung tinggi nilai-nilai kebaikan dan selalu mengedepankan integritas dan kompetensi. Sekali lagi Selamat Hari Bakti Pemasayakatan ke-59," tutup Mardi Santosa.